
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 13 JUIN 2017 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Andrée-Anne Gagnon 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Robert Gagnon 
Mélissa Bernard 
Natasha Bouchard 
Caroline Fortier 
Julie Gendron 

 
ÉTAIT ABSENT : Représentant du service de garde 

 
Direction 

Christian Descôteaux, directeur 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 45 par Robert Gagnon, président 

 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Ajout du point 5.4 : Substitut pour les membres du Conseil d’établissement. 

Ajout du point 12.1 : Lettre de remerciement pour le club de course. 

Ajout du point 12.2 : Date de l’assemblée générale de parents 

CE 16-17-30 Proposé par Julie Gendron et adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 24 mai 2017 et suivis 

Point 5.1 : Les enseignants ont été consultés concernant la campagne de financement et il y 
aura un nouvel aménagement pour la cour d’école. 

Point 5.3 : Après analyse des fiches reproductibles, le coût total facturé aux parents a 
diminué pour la facturation des cahiers d’exercices. 

Point 5.4 : La sortie des élèves du groupe de Nathalie Raymond à l’école l’Arc-en-ciel a été 
très agréable et les élèves ont adoré pouvoir rencontrer leurs correspondants. 

Point 6.1 : La journée d’accueil des futurs élèves du préscolaire s’est très bien déroulée. 

CE 16-17-31 Proposé par Natasha Bouchard et adopté à l’unanimité. 

 4. Parole au public 

 Aucun public 

 5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1. Budget école 2017-2018 

Christian Descôteaux nous explique les montants alloués pour l’année scolaire 2017-
2018. 

CE 16-17-32 Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

 

5.2. Sorties à la piscine en juin 2017 

Certaines enseignantes, dont les 3 groupes de 5e années, iront à la piscine avec leurs 
élèves. 

CE 16-17-33 Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 
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5.3. Achats de tablettes électroniques 

Les coûts pour l’achat de 34 tablettes électroniques avec les étuis sont évalués à 18 500 $.  
Les tablettes seront réparties par degré.  

CE 16-17-34 Proposé par Julie Gendron et adopté à l’unanimité. 

 5.4. Substitut pour les membres du conseil d’établissement 

 Les membres du conseil d’établissement pourront avoir un substitut en cas d’absence. 

CE 16-17-35 Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 

 6. Points discussion et d’information 

 

6.1. Aménagement de la cour d’école 

La cour d’école sera aménagée avec des jeux et accessoires supplémentaires (ballons 
poires, tables de ping-pong, jeux d’échecs).  Une subvention du gouvernement pourrait 
nous être octroyée pour cet aménagement. 

 7. Parole au représentant du Comité de parents 

 

Lors de la dernière rencontre, ils ont discuté du rôle des OPP et les règles de fonctionnement.  
Il y a eu une présentation sur l’annexe B et ils ont discuté des substituts pour les membres du 
conseil d’établissement. 

 8. Parole à l’OPP 

 Une rencontre est à prévoir. 

 9. Parole à la responsable du service de garde 

 Rien à mentionner. 

 10. Parole aux enseignants 

 

 
Préscolaire 
 
Les enseignantes vont présenter un diaporama de photos et d’informations ludiques sur les 
classes de 1re année pour la transition. 
 
Les élèves recevront une lettre durant l’été pour présenter leur enseignante de 1re année. 
 
La journée d’accueil des futurs élèves du préscolaire s’est bien déroulée. 
 
Première année 
 
On termine l’année avec des activités de révision et des jeux d’équipe. 
 
Le 21 juin prochain, les élèves iront à Contrecoeur pour une journée plein air. 
 
Les élèves ont adoré le jumelage avec des classes de grands pour les activités durant l’année 
(ECR, ateliers) et le bingo de fin d’année. 
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Deuxième année 

Arts : desserts glacés 

Confection d’une carte de fête des Pères : impression de bateaux en polystyrène à graver. 

Nous sommes rendus à la fin des évaluations et la sortie du 22 juin sera au Centre vertical. 

Troisième année 

Arts : Masques Incas 

Confection d’une carte de fête des Pères : cadre décoré 

Nous avons terminé les évaluations cette semaine et la sortie du 19 juin sera à la Colonie des 
Grèves de Contrecoeur. 

 

Quatrième année 

Les élèves ont terminé les évaluations du ministère. 

Le 13 juin, les élèves iront au camp Youhou pour leur sortie de fin d’année. 

Cinquième année 

Nous terminons les évaluations et plusieurs activités sont organisées pour la fin d’année. 

Le 16 juin, les élèves iront à Arbraska pour leur sortie de fin d’année. 

Sixième année 

Les élèves sont présentement en examens de fin d’année pour les mathématiques (12 au 
16 juin) et ils ont terminé les examens de français écriture au début du mois de juin. 

Les élèves présenteront leur pièce de théâtre les 21 et 22 juin et auront leur fête de finissants 
le 23 juin. 

 11. Parole au personnel de soutien 

 
Le poste d’agent de bureau I n’est toujours pas comblé. Probablement qu’il le sera pour la 
rentrée scolaire. 

 

12. Questions diverses 

12.1. Lettre de remerciement 

Une lettre de remerciement sera postée à madame Mélanie Côté pour son 
implication dans le club de course. 

12.2. Assemblée générale de parents 

L’assemblée générale de parents est prévue pour le mercredi 6 septembre 2017. 

 13. Levée de l’assemblée à 20 h 30 
 

 

 

Christian Descôteaux, directeur  Robert Gagnon, président 
 


